



## Ville-Marie

Hôtel & Suites  
MONTREAL

CENTRE-VILLE / DOWNTOWN



## Ville-Marie

Hôtel & Suites  
MONTREAL

3407, rue Peel, Montréal, Québec, Canada H3A 1W7  
(514) 288-4141 Fax (514) 288-3021

Réservations  
1-800-361-7791

[www.hotelvillemarie.com](http://www.hotelvillemarie.com)

Les hôtels Best Western sont gérés par des propriétaires indépendants.  
Each Best Western is independently owned and operated.

Situé au cœur de Montréal, le Best Western Ville-Marie Hôtel & Suites dispose de 170 chambres spacieuses et confortables et de plusieurs salles de réunions et banquets. Il jouit d'un emplacement unique à quelques pas des sites d'intérêt culturel et touristique et à proximité des centres d'affaires les plus importants du Centre-Ville de Montréal.

Ce lieu de prédilection vous charmera tant par son accueil que par les arômes et saveurs de la Fine Cuisine méditerranéenne que vous découvrirez au restaurant Zawedeh.

★ ★ ★ ★

Located in the heart of Montreal, the Best Western Ville-Marie Hôtel & Suites offers 170 spacious and comfortable rooms with meeting and banquet halls. The Hotel is steps away from the major cultural and tourist attractions as well as the most important business and shopping facilities of Downtown Montreal.

Famous for its exquisite Mediterranean Fine Cuisine, the Zawedeh restaurant is a place of choice that will charm you through a unique dining experience.



Bienvenue au Best Western Ville-Marie Hôtel & Suites



Welcome to the Best Western Ville-Marie Hôtel & Suites



. P a s s i o n . S e r v i c e . E x c e l l e n c e . A m b i a n c e . F i n e - C u i s i n e . S a v o i r - F a i r e .